

Acta de la reunión del CAM del Máster en Español: Lengua, Literatura, Historia o
Enseñanza de la UCO, de 14/11/2022

Reunido a distancia (en sesión síncrona por videoconferencia de Cisco Webex), el Consejo Académico del Máster en Español de la Universidad de Córdoba, presidido por su directora, la Dra. M. Carmen García Manga, y con la asistencia de los miembros relacionados al final del acta, se dio a las 18:05 horas inicio a la sesión ordinaria con el orden del día que sigue a continuación.

1. Lectura y aprobación, si procede, del acta de la reunión anterior (reunión del 19/10/2022).

2. Informe de la Directora del Máster.

En primer lugar, la directora da la bienvenida a la Profa. Adela González Fernández, que asiste por primera vez a una reunión del CAM en calidad de presidenta de la UGC. Adelantándose un poco al orden del día que procede, quiere la directora que conste en acta su agradecimiento a los miembros del CAM que, tras su aprobación en esta reunión, nos dejan. Agradece enormemente la encomiable e impecable labor de la Profa. Eva Flores Ruiz al frente de la secretaría de este Máster y como miembro del CAM. Le agradece enormemente su trabajo, que no ha sido poco, y lamenta mucho su baja, pero comprende perfectamente su situación. Del mismo modo, agradece al Prof. Ruiz Pérez su impecable labor, como coordinador del itinerario de Literatura y como miembro del CAM.

A continuación, procede a informar sobre la reunión que el sábado 12 de noviembre tuvo la dirección del Máster con el alumnado. En esta ocasión, explica, contamos con la presencia de la dirección del Máster, ella misma y las profesoras Eva Flores y Luisa Lesage (nueva secretaria del Máster si así se aprueba), la Profa. Adela González, presidenta de la UGC, y Eduardo Jacinto García, coordinador de prácticas del itinerario de ELE. Se ha informado a los alumnos, como en cursos anteriores, de la matriculación en el curso de Moodle, medio a través del cual nos comunicamos con ellos y donde tienen a su disposición toda la información relevante para el desarrollo del Máster. En breve enviaremos un correo al profesorado para que también proceda a su automatriculación. Hemos informado asimismo, en la reunión, sobre los procedimientos de asignación de tutor de TFM, sobre la UGC, la realización de encuestas y la elección de representantes. Han sido elegidos Juan Carlos Torres Jiménez, como representante del CAM, y Sergio Martínez del Castillo como representante del alumnado en la UGC. Por último, y ya solo con el alumnado de ELE, se ha informado sobre los procedimientos, plazos e instituciones en las que llevarán a cabo sus prácticas del itinerario.

3. Aprobación, si procede, de los cambios de estructuras organizativas del Máster.

4. Ruegos y preguntas

Siendo las 18:18h. se da por finalizada la reunión.

Relación de asistentes:

Carmen F. Blanco Valdés
Eva M.a Flores Ruiz
María del Carmen García Manga
Adela González Fernández

Ma Ángeles Herмосilla Álvarez,
Alfonso Zamorano Aguilar

Justifican su ausencia Antonio J. Díaz Rodríguez, María Martínez-Atienza de Dios y Enrique Soria Mesa.

Vo Bo
La Directora

La Secretaria